



Argentinos prefieren las *fintech*

Cada vez son más los argentinos que buscan "poner a rendir su dinero", priorizando las cuentas en billeteras virtuales sobre las bancarias. El 47% de los encuestados por la consultora Quid, dijo que su institución financiera principal es una *fintech*, contra el 35% de hace un año, lo que obedecería a la posibilidad de remunerar sus saldos.

En tanto, el 29% de los encuestados prefiere usar las tarjetas de débito; el 11%, las de crédito, y el 10% no utiliza apps para sus consumos en comercios.